



LA CENA

Wladimiro Melgoza

IV año B. Esc. No. 10—13 años

La niña bien educada

La niña bien educada no se taima ni tiene momentos de mal humor en la escuela ni en la casa, porque sabe que es feo y mal hecho. Cuando ha dado buenas lecciones u obtenido buenas notas se alegra; pero cuando trabaja malo, sin éxito, cuando sus notas son malas no se disjunta con su maestra ni le guarda rencor.

La niña que ha merecido un reproche o un castigo, no se enoja con ninguna de sus compañeras ni con su maestra, sino que con ella misma aumenta el dolor que ha causado a su maestra poniéndole el seño arrugado y la boca estirada y murmurando palabras descorteses e hirientes. No debemos ser así nosotras.

Virginia Torres J.

VI año Esc. N.º 17

El deber del niño

Cuando el niño empieza en sus primeros conocimientos del libro no estudia con mucho tesón y no toma interés de adquirir mayores conocimientos que son muy útiles para el futuro.

El niño piensa y desea ser grande pero jamás se interesa en aprovechar las sabias enseñanzas que el maestro diariamente nos da para que seamos niños instruidos y apto para todo trabajo.

Es un deber de cada niño ser agradecidos con sus maestros y recibir con gratitud sus enseñanzas que paternalmente nos tratan y abriéndole nuestra mentalidad para que no seamos seres ignorantes sino niños inteligentes y laboriosos hasta llegar a ser hombres útiles a nuestros padres y a la patria.

Juan 2.º Marinado

6.º año Esc. N.º 44—Talcahuano

LA MADRE

Es la madre la joya más preciosa que en el mundo no podemos encontrar es la madre quien vela nuestro sueño; feliz el que la puede conservar.

¡Ah!... cuántas veces no se le ha visto llorar la ausencia de su hijo amado, encomendarlo a Dios en su camino mientras se encuentra lejos de su lado.

Y cuando vuelve ¡qué feliz se encuentra! Como lo acaricia con sus tiernas miradas! Con qué efusión lo estrecha entre sus brazos si le parece que ella sola está engañada

¡Madre mía, a tu lado soy dichoso; nada existe en el mundo para mí más sublime, más dulce y más sagrado que imposible me será vivir sin ti.

Me es muy triste separarme de tu lado, mis hermanas mi casa abandonarán, más comprendo que tu mi bien desea y esto es lo que viene a confortar.

¡Ah! madre adorada, cuando pienso que tu vida eterna no será... temo al mar proceloso de la vida, porque sin tu amparo en él me dejarás.

O.O

Esc. Sup. N.º 10 6.º año

POLLERIA MODERNA

Freire 743 — Concepción

MANUEL BARRERA

Especialidad en Fiambres, Pollos, Pavos y Pajaritos asados.

Perdices Escabechadas

CHURROS CALIENTE

El niño obediente

Luis, se llamaba un niño muy obediente. Cuando su mamá le mandaba hacer algo; lo hacía al momento sin regañar como lo hacen algunos niños.

Un día su mamá lo mandó a comprar huevos y fué por el camino más corto, porque su mamá lo había mandado muy apurado. Iba corriendo con el canasto y como viera un perro con la pata rota se arrodilló y se la vendió con su pañuelo. El perro se paró y se fué cojeando. Luis se apresuró a comprar el encargo y volvió hacia su casa, cuando encontró el mismo perro que él había curado que al dar un fuerte ladrido se transformó en un Hada. Luis se quedó atónito pero el Hada lo tomó en sus brazos, se lo llevó y le dió muchos regalos.

¡Niños sed piadosos hasta con los animales

Enrique García M.

Esc. Apostadero 3.º año—9 años